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SESION ORDINARIA

En la ciudad de Juticalpa, Departamento de olancho, a los tres días del mes de
Flayo del año dos mil dieciocho, siendo las dos con treinta y nueve m¡nutos de
la tarde, reunidos en el salón de convenciones del Restaurante Gipsy,s, para
celebrar sesión ordinaria de corporación; la que presidió el señor Alcalde
Municipal HUNIBERTo MADRID ZERóN, la señora KARLA SUyApA
NUÑEZ MENDOZA Vice Alcaldesa Municipal y Ia as¡stencia de los

FACHECO TEJEDA, DON NICOLÁS ANTONIO MATUTE ESCOBA& DON
BERNABÉ MEZA RODRÍGUEZÍ DON LEONARDO MTGUEL ALVARADO
FUENTEZ, SRA. LESLY YOHANNA ESCATANTE BARAHONA, y la asistenc¡a
de GLORIA MARIELA ALVARADO MARTfNEZ, Secretaria Municipal que da fe,
se desarrolló la sigu¡ente agenda.

I.-COMPROBACTON DEL qUORUM.

señores Regidores: DoN cARLos AcusTiN CARRA§CO, DON FAUSTINO
NOÉT NAVARRo, DoN ,osÉ CAYETANo FIGUERoA URTECHo, sRA.

DE rA CRUU ZELAYA FERNÁNDE4 SRA. CAMILA ELTZABETH

señor Alcalde Municipal comprobó el quórum establecido por la ley.

DE tA SESIÓil.

El señor Alcalde Municipal dió por abieria la Sesión, siendo las dos con
y nueve minutos de la tarde.

3.-INVOCACIóN A DIOS.

El señor Alcalde Municipal, solicitó a la Honorable Regido Ingeniero Bernabé
Meza Rodríguez, que realice la invocación a Dios.

4. LECTURA, DISCUSIóN Y APROBACIóN DE LA AGENDA.

Fue discutida y aprobada por unanimidad.

5. LECTURA| DISCUSIÓN| RATIFTCACTóN y APRoBACTóN DEr ACTA
ANTERIOR.

La secretaria Municipal, dió lectura al Acta de la sesión anterior, después de una
amplia discusión fue aprobada por una mayoría.

Fnrn¡¡e §o¡¡r¡¡q fliferenfec. Trahaiamos Prra IJsted
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,: 9i lectura a la corespondencia, enviada por ia Dirección Municipal de, inv¡tar a la Honorabie Corporación para la Reestructuración

DE (Comité Municipal de Educación)

se le dió lectura a ra correspondencia enviada por ros Docentes der Nivei de pre
Básica; quienes soricitan a ra Honorabre corporación Mun¡cipal su apoyo para

tres horas de Marimba que iiene un total de 3,300.00. Lempiras/ solicitud
fue denegada,

7. R§VISIÓN DE CUMPLIMIENTO Y ACUERDOS.

este punto no h¿y

8, TNFORME6.

§i0oberto 
contreras, iba a hacer la inspección en er área y trasradar er semáforo

f§Escuera 
Manuer Boniila.. 2. Er sr. Eber Mature refe de ra poricíe Municipar,

esftiv' presente en ra reunió¡ porque en er Hospitar hay una esquina que ai
doblar hacia la colonia Er Edén, es incomoda y se compromet¡ó a resolvei esteproblema, eliminando el bordilfo que sobre salía hasta la esquina antes
mencionada 3. 5e está organizando una comisión, para ir a visitar al jefe de
transito a niver nacionar en Tegucigarpa, para soricitarre apoyo para ra unidad
Departamental de poricía de Juticarpa, ya que su Director Locar, dice que noI \f er ,e yu§ rs L,ll ELlut LvLgl' ulqe que no

,¡. ".'\S 
tiene los suficientes erementos para cubrir ras necesidades de transito en er

\1t5. 111:1li:, -ta 
Comisión estará formada de B a 10 personas para darte mayor

Y § \presenc¡a¡ 4.. se le está soricítando a ra Honorabre corporación y er apoyo con- tS ' *u: personal para la señalizaciones e indicarle a los conductores en donde se
('.. esra 

_permitido estacronarse y donde no. EL HoNoRABLE REGIDOR\" INGENTERo NrcoLAs AI{ToNIo MATUTE: Informó que se tienen probremas
con er señor de ra funeraria der sector der Ho§pitar san Franc¡sco, en donde hay

EL HoNoRABtE REcrDo& TNGENTERO FAUsrrNo NOEL NAVARRO: L
comisón de ¡nfra€structura, hemos estado presentes en todas ras reuniones der
comité de §eguridad Viar, en donde se comentó que, se está trabajando en ra
gestión de los semáforos, porque el Alcaide prometió un semáforo; puru quu ,o
§e construyeran los túmuros sarida a ra Emparizada. er coroner de Bomberos,

un vehículo mar estacionado y en la supervisión de los proyectos der embaulado
van bien, hemos andado por el nuevo Boulevard y la mediana es un espacio que
se. está desperdiciando y que nadie re da mantenimiento, sería bueno ampliar
más la calle, ya le habíamos dicho a usted señor Alcarde de ros nuevos policías
Municipales, que mando a capac¡tar el pasado fin de semana y se Áostuvo
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piat¡cas con el General Romero Luna, es el dsld Policía Municipal de San
Pedro Sula, sobre ésta función que él nos puede ayudar, en cuanto a viabilidad y
capacitaciones para los miembros de la policía Municipal. Et HONORABTE
ALCALDE MUNICIPAL DOCTOR HUNIBERTO MADRID ZERoN: InfoTmó
que Juticalpa tiene un problema, no sóio en el Desorden V¡al, sino también en la
basura, en la Comunidad misma, el Hospital lo teníamos controlado hasta que, la
administración del hospital decidió no permitir el parqueo interno de los carros
obligando a los conductores a gue se estacionen alrededor del hospital, ya que su

a hosp¡talaria ha crecido mucho, solo entran los empleados del Hospital y
,r/' quienes Ilevan un enfermo grave¿ lo ¡ngresan y deben salir de las ¡nstalaciones,

sería bueno invitar al Señor René Salgado, habilite el predio para hacer el
parqueo, que guedaría frente a la Carpintería García, Con un negocio como éste,

evitaría el robo de los carros, tenemos dificultades para seguir contratando
personal, por el problema que tenemos, mucha gente que se está saliendo de la
Municipalidad y hay que pagarles prestaciones y otro porque su salario no son
las expectativas que eilos tenían en mente y esto nos mete un presión salarial
enormer porque coñ solo las prestaciones de un empleado prácticamente esa
eslructura que acumula por un año y con que se la va a pagar al que se está
contratandor se está reduciendo el personal y financieramente no nos conviene
esto, ya que nos reduce la planilla y sólo estamos contratando lo necesario en el
área administrativa, vamos a optim¡zar el recurso de la policía Municipal,
actualmente tenemos dos policías en cada embaulado, porque las personas se

a estac¡onarse allí y no permitían avanzar rápido con el trabajo. EL
ONADO MT NICIPAL, LICENCIADO LUÍS ZELAYAT Hace ia consuita,

§i no se puede involucrar a algunos miembros de la Asociacién de Reservistas de
las Fuerzas Armadas de Juticalpa, como una alternativa. Et HONORABLE
ALCALDE MUNICIPAL DOCTOR HUNIBERTO MADRID ZERÓN: si se puede,
el problema es que ellos pueden por ratos; pero hay que pagarles, ya nos ayudan
en el parquecito Infantil, se hacen operativos y tos tengo con una planilla de
14,000 Lempiras. Ellos lo distribuyen entre todos los reservistas están de dos a 3
horas, si nos pudieran ayudar en la hora pico y conseguirles los uniformes. EL
HONORABLE REGTDOR TNGENIERO NICOLAS ANTONTO MATUTE: AIcaIde
como van los avances del Mall Popular. EL HONORABLE ALCALDE
MUNICIPAL DOCTOR HUNIBERTO MADRID ZERÓN! respondiendo que ha
estado tratando de hablar con el ingeniero y él no me contesta EL HONORABTE
REGIDOR INGENIERO FAUSTINO NOEL NAVARRO: EI Comité de Seguridad
V¡al, pretende que la Policía Municipal sea profesíonal, teniendo por lo menos
tenga un Bachillerato para que se gane la confíanza del pueblo, respondiéndole
EL HONORABLE ATCALDE MUNICIPAL DOCTOR HUNIBERTO MADRtrD

Porque Sornos Difere¡ltes, Trabaiarnos P¿ra Listed
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ZERéN: eso será en un futuro, las que

como requisito se les pedia haber aprobado ei Servicio Militar/ de preferencia y el

800/o de ellos han sido Policías, no se les puede pedir que, sean Licenciados y

Abogados porque La Munic¡palidad no tiene la capacidad de pagarles eon esa

titularidad y actualmente, ellos ganan menos del salario mínimo, y con el

que hay en el movimiento vial, tomando en cuenta que solo hacen falta

25 días para que entreguen el Boulevard Los Poetas y el 30 de mayo lo

entregarán. El embaulado, por la calle que va al Cerrito de la cruz, se va a hacer

de doble vía temporalmente y neces¡to que el Comité de Seguridad Vial, ayuden a

la entrada y salida temporal, entre el parque y Ecomuni, en el lado de la

f barbería na tiene que exist¡r parqueo, esto va a hacer algo transitor¡o, el viernes

4de se fundirá la otra losa en el paso por Ban Rural y se va a ir habilitando

calles denffo de dos semanas; pero se tomó la decisión de pedirle a la
Corporación y al fondo vial que no seamos tan tolerantes, que se

empiecen activar las vías señalizadas y que se ha dado un convenio con Efraín

Turcios duefio de ia grúa y que empecemos a trabajar en el punto con transito,
para llevar decomisados a quienes no hagan caso EL ABOGADO JOSE MARIA
ALONSO, ASESOR LEGAL; hay que desalojar las aceras, porque éstas son para

los peatones Et }IONORABLE ALCATDE MUNICIPAL DOCTOR HUNIBERTO
MADRID ZERÓN! en el boulevard la ley dice que es 1.50 de acera una vez que

se entregue el boulevard se tiene que ir hablando con ésta gente, para que

la ley. Porque el bulevar mide 5.25 metros cada trocha, le e§tamos

el 75o/o por todos los carros parqueados, hay que tomar una decisión

radical con los dueños, ya que ellos son los que están estacionados con sus

carros todo el día. EL HONORABLE REGIDOR INGENIERO CARL0§

¡.'ft.--aGuSttN CARRASCOI hay que hacer un estudio cuidadoso y ver la posibilidad

W/Ou instalar parquímetros, la Texaco del centro la podemos hablar con Gilliam
j§ ' Guifarro, para que conviertan el predio en un estacionamiento' EL HONORABLE

§ ALCALDE MuNrcrpAL DocroR HUNTBERTo MADRTD ZERóN expreso:

viene, si se va a declarar el Centro Histórico de la ciudad, eso lo complica

enormemente, cuando se haga la peatonal al frente de la Catedral y de la

Municipalidad, para la protección de estos dos edificios histéricos; se tiene que

construir el Centro Cívico Municipal, solo un comentario adicíonal, para los que no

saben el precio de los semáforos anda en 175 Mil y 250 Mil Lempiras.

LA HONORABLE REGIDORA, SEÑORA MARiA DE LA CRUZ ZELAYAI

tratamos de asistir a todas las reuniones.

Act¡vidades realizadas

Porque Somos Diferentes, Trabaiamos Par* Usted
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,- Talier de pintura, desarrollado en Atención a la Niñez,
beneñciando a 70 niños.
Reunión de la red de prevención para Ia Coordinación de act¡v¡dades.
Escuela para Padres del Centro Básico R.amón Sarmiento
Reunión con el Director de la pastoral Social Cáritas - Juticalpa, para la
revisión del convenio de cooperacién
conferencia sobre vuinerabilidad de la niñez a alumnos de la universidad
Católica

Jornada artística cultural, con talleres de pintura, fotografía y teatro de
sombras en la Plaza Central con el apoyo del Centro Cultural de España,
Entrega de mochilas a niños del proyecto solidario a Vendedores de Tortillas.

del convenio de la Red de Prevención y las Instituciones Voluntarias
de trabajo con la Dirección Distrital y DINAF.

Resultados
> como oficina Municipal de la Niñez, se está colaborando con el proceso de

certificaciones del Hogar de Niños santa María de los Ángeles con el
acompañamiento de la DINAF.

> 20 Mochilas entregadas a los niños del proyecto solidario vendedores de
Tortillas.

>, Municipalidad de Juticalpa modelo de trabajo en materia de niñez, por lo cual
se acompañó a una Comisión de la Dirección Nacional de Niñez a la
organízación de la Mesa de protección de Ia Niñez en los Municipios de Manto
y Santa María del Real.

i Ante la problemática de la gran cantidad de níños no inscritos en el registro
de las personas, se está haciendo un diagnóstico para la gestión de las
cabinas móviles, para que éstos niños puedan acceder al derecho de la
inscripción.

EL HONORABLE REGIDOR ABOGADO TEONARDO MIGUEL ALVARADO:

Acciones a futuro
Reactivación de la firma del convenio entre la pastoral Social y !a
Municipalidad para la Coordinación del trabajo en materia de prevención
Fortalecimiento de la alianza con la univers¡dad pedagógica Nacional, con los
voluntarios, becarios; se pueden dar clases gratuitas de Inglés en el Espacio
Amigable.

Acercamiento con la universidad católica para la coordinación con la facultad
de Psicología y El consultorio lurídico para dar respuesta a Ia problemática de
los niños y jóvenes.

Porque Somos Diferentes, Trat¡aiamos para Llsted

\
§..

. \l ,\
\N', )

-N-t..,i

.§

\\L
,/.rüMry

\
A§t>PI l-,/

\

§v,W
\LY'/'



ee{J§ül#§PdhLt§&§ mE *LPJ&
Juric¿lpa, Olancho. Ilonduras, C.A. T EL:. 17i43-2¡J37 F¿rr 2711§- l23li

LA HOÍTIORABLE REEGIDORA LICEI{CIADA ESCALANTEI.\
\\ Agradeció el apoyo que a la dado como Mesa Municipal de Turismo, queriendo

\'\ constituir la Unidad de Turismo Mun¡cipal, contamos la alianza estratégica de¡ Lic.

\(\Ortos Guifarro por parte de la Municipalidad y Como Presidente de la Mesa

§ J \ \nicipal de Turismo se está trabajando en las planificaciones gue se tienen
como meta para el trabajo en este año. En Primer lugar solicitándole la

uramentación de la Mesa Municipal de Turismo que por motivos de fuerza mayor
iuvo que posponer; pero se está programando para que se lleva a cabo el

21 de Mayo, ceremonia que se llevará a cabo en El Hotel Posada del Centro
y por tal motivo le solicitamos su presencia al señor Alcalde, para que ese día se
pretende que la Juramentación inicie a las 4 de la tarde, el evento será financ¡ada

Mesa Municipal de Turismo, también se están haciendo gestiones y
s estratégicas can el sedor agropecuario/ para poder ofrecer al turista un

rubro nuevo por explotar en Olancho y de manera espec¡al en Juticalpa, de igual
manera se cont¡nua trabajando en ampliar el rubro de turismo de aventura en los

sectores de Comunayaca, Candeleros y El Boquerón, se motiva a la población
para que real¡ce visitas a las cuevas y se planifica en impulsar los Festivales
Gastronómicos, tenemos contemplado desarrollar el primero de éste año para el

de mayo y se hacen gestiones en Tegucigalpa en la Secretaría de Turismo
las realizaciones de estas actividades en nuestro sitio turístico, en

capacitaciones en lut¡calpa como Guías Turísticas para que den a conocer los

sitios de interés del casco histórico, Dentro de los acuerdos que se lienen, me
gustaría que el señor Alcalde estuviera y nos apoyara en esta parte y nosotros
sabemos que cuando se alquiló la casa del profesor Luis Zelaya, se contempló
uno de los espacio para la Unidad de Cultura y Turismo, sin embargo como Mesa

Municipal de Turismo estamos solicitando a la Honorable Corporación y al señor
Alcalde, si nos puede dar un espacio en el Kiosco de la Plaza Central para que en
él se puedan entregar trifolios, proporcionar información sobre nuestros sitios
turísticos, Etc. mayor información, en la parte de abajo se puede colocar las

oficinas de turismo y en la parte de arriba hacer las presentaciones de danza

folklórica, para conciertos de la Marimba Municipal y diferentes actividades;

nosotros creemos que el kiosco es el mejor lugar y espacio para eso, El 20 de

Mayo será ¡a Feria Gastronómica que será en la plaza y se tiene planificado para

sábado 12 de mayo, una Feria Micro-empresarial siempre en la plaza con una
alianza estratégica con el proyecto OTOP, también solicitarle señor Alcalde que el

día de la Juramentación, pledan estar los representantes del grupo |'iEIFER.

MANIFIESTA EL HONORABLE ALCALDE MUNICIPAL DOCTOR
HUHIBERTO MADRID ZERON: tenemos el problema que el kiosco es un

trabajo mal hecho y la parte de abajo se llena de agua por la forma de como lo
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sie I so'"í, -;;^,:_,:: _:".q¡ 
I ids ur icrnas cel asep urbano, con toclo lo., : _a axrrsiste j seria el mejor luqar; nr,-:;:ños camhiñc .^..^ *,,^_,*-,:,ut: 

ao*o infraestructura, habrá que hacer. ' '- '\ n;:hos cambios. Como- munL¡paljd; 
--"'" ¡r r¡ ¡ qE)Lr uLLUre, naDra que hacer

. .'.i. !,,, o. r * ou¡ u nl":;#;; ;: Iffi' :#-,H,::T:: rffi ,i.. f ::: ;:f *::\ '1 §ciicirando. ¡q HoNORABLE" irre¡oone uliiiicieoi 
''HANNA

r qr \ l E§GALANTE: sugiere que *.noo-v. estén reinstaradas las oflcinas de'"'* '.7-, Municipalidad, ia_ú¡¡aao'ae a;;;;; y Turismo debe estar en er centro. LAtt' ni H0NoRABL¡ vrcE otclioaso'*ohlA suyApA ruuñez: informó sobre ro-¡\"-'rque está haciendo Ia Mesa g.on..rt¿*E, er día miércores dos de mayo, se tenía, ,'{; ".. pianificado la exposición soOre et piuu' . ' 

.,., 
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a*urounan, rl. tñc ,.,rlih^- .rr-^ , n de seguridad Escolar; pero por las

Inc9},/Enlentes,pidierondiscUlpaSylapospusieronparaotraf..h4,'"#il:;:

l- '---foportunidad para que rrii[-'nJJouoo hiciera una exposición sobre ras ,,f 
,-,1- i iJL"actividades de ra oficina nunicfat o""inr*.,u, aoorer.enciu-v1i,r"ntr¿. i. \)\N,\r fl¡' '' 

- 
Licda. Karra Martínez *r* rJJ* rrs actívidades rearizadas;1;;. de ra Mesa \r ,f [X];,,1.::lj*:. i;[:;:-.i#:i", acuerdos de ,a reunión,. se ,e está \]

;Lji}"::il"^,I:,.*':T., i:",' u ** J" " ü' *,.["'iil t,[]'",f L':;

dando sesuimienro a un prov"." o" ,;"r:;';:"#:;?.fi[::;":..;"::i 
R_', loronel Rlgobert. cohtreras y ei proyecto ur*r,n. un árbor que se está § \

#:1Xl:Í:":":: :.T.:11 
oupu,tu,unáiiu-lal*.i¿n, 

er año pasado no se iñiFuédo_realizar este proyecto, porque estaba r¡nalizanao"el,ar: ffi ffiÉlJ:.::
:;:.J,L..:#I:,ll^l^*l- .!1 

.:.l,yu ," ,.,. 
",",u* a todos ros cenrros-it_ Educativos der Municipio, también ,. l-oJ.. *.r'ü ;#il:l;rño,"lr:Xl:il,T;\\ 

,i la Cámara de comerc¡o, comunicará;;; L no* ou" se reunirán con el'¡l Ingeniero Germán García, Jesús N":iu rnou.rio ordoñez para tratar er problemar'{'l de ia energía, quedó como acuerdo con er Lic. Leoner sánchez ra construcción yri f i:::' :: i:"iT,::: 111,r.rá,9" ,'"'0" lo, ranques de abasrecimientos,...J der asua, er Lic. Jovany estra¿a sol¡c¡tj]n]=ffiil.r:T§fs¡Tf,::ffi
\.)1' multiusos del cuerpo de 

TIo..:. v;"b* ;;; esrá dispuesto a trabajar para ra

,¡a :il:,.":::,,,.,,,x1¡§:_::,:: ::,1; .l-lórir, en caso de sucitarse unaI emersencia. EL H'N_.RABLE ALcAt oe oru*iárn; ;;;; il,ffi:_#..r, Ili::"rffIóN¡ com¡sión Nrri+.ip.i*unerte contru tos abusos de ra

Ampliar la cobertura para la publicación del pronur
medios de .oruri.á.i¿r,- Radio, prensa escrita y t"l:::1:.t:1 

por todos tos
Visitar comunidades para recolectui má.-;;;;r.' tcl€vlslVá. redes sociales y

solic¡tar apoyo rogístico ar señor Gobernador y Alcalde Municipar.
Preparar documentación para contrademandar la E.E.f-1..

porgue Somos Diferentes, Trabaiamos p*ra ljsted
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M¿7",fr, - -tl \+ 'L 4I'('!/ 
^.-,,#f:. t/ A\ Establecer alianzas estratégicas con otros Municipio'sfDeparfar¡entos' /\ ,

r t\ Mon¡torear y dar seguimiento a las actividades emprendidas por los Honorables / \
\ *\ Diputados ante el Congreso Nacional por olancho. / \ l
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,-.orrrrolADo MuNrcrPAL LrcENcrADo LuÍs ZELAYA: Manirestó o'" ( /\
¡.. i la secretaria ejecutiva de la cámara de comercio nos agrego en un chat r \

Cd )ll $enominado "comisión camp, Solución eeh", creyendo que era la comisión fu "r\
\ y' ,i i',rn¡.¡p¡o de comparente se les brindo toda la información de la comisión \ \
Mr{,v/n,rnicipal permanente y resulta que toda la información fue enviada a las \ \
\tffi / person"ros de la eeh, me parece oportuno que todos los honorables regidores Ie \)
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den la importancia debida y se involucren en las actividades de la comisión

¡, Permanente contra los abusos de la eeh y no esperen que les llegue el

eñ su factura ando 20 casos más aparte de los 100 que se han

, en la últ¡ma reunión se acordó que se iba a hablar con Guillermo

Ramírez, porque aun no ha venido nadie de los Patronatos y que acciones que ha

hecho, el domingo 29 de Abril, estuvieron en Zopilotepe, en la reelección del

Patronato, y sugiere que cada Honorable Regidor en su zona ponga interés

referente a este caso de la E.E.H. Porque de 5000 casos solo se han podido

documentar 120, no hay una relación que le pueda demostrar a la Empresa, la

que hay de parte de la ciudadanÍa y lo que le solicitó al señor Alcalde el

de los Abogados que se necesitan. Y poderlos desplazar de en un vehículo

EL HONORABLE ALCALDE MUNICTPAL DOCTOR }IUNIBERTO MADRID

ZERóN: ManÍfestó que andan haciendo cambios de contadores sin pedirle

permiso al dueño de casa, ei contador es suyo nadie se lo puede tocar' EL

HONORABLE REGIDOR INGENIERO CARLOS AGUSTTN CARRASCO: CTEO

que ahora debemos de invitar a todos los Alcaldes de Olancho, para que se haga

sentir la manifestación y no hay que darle larga a este asunto. LA

REGIDORA SEñORA MARIA DE LA CRUZ ZELAYAI es increíble el incremento

tan exagerado con los recibos de la E,E.H. ya que en las comunidades no utilizan

mucho la estufa eléctrica solo el eco fogones y aún así, sigue incrementando el

recibo. EL HONORABLE ALCALDE MUNICIPAL DOCTOR HUNIBERTO

MADRID ZEnén¡: sería bueno que todos fuéramos a la maratón ei día sábado 5

de mayo a las I am en la plaza y a las 4 de ia tarde les estoy convocando en el

auditórium de La Rosa Luísa para la comisión de la E.E.H, Et HONORABLE

REGIDOR INGENIERO NICOLAS ANTONTO MATUTE: EN IAS TCdES SOC|AICS

hablaban del proyecto de aguas de Juticalpa. EL,HONORABLE ALCALDE

MUNIC¡PAL DOCTOR HUNIBERTO MADRID ZEnÓff: expresó que el jueves

2g de abril, se presentó la iniciativa de un dictamen, para hacer la ampliación de

3 s¡stema§, 3 de Francisco Morazán incluyendo el Distrito central y el de

Dn*,-rro Q^r'r¡¡e f¡iferentes- Trabaiamos Par* L1sted
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ZERóN: ahorita no se puede la prioridad esÉl lado la mayoría de los

para el embaulado. LA HONORABLE REGIDORA LICENCIADA

ESCALANTE: La Mesa Municipal de Turismo va a elaborar un

comunicado por los problemas que hay con la E.E.H. y se mandará a los medios

de comunícación e ¡nformarles que ya se acerca el 183 Aniversario de Juticalpa y

)/cbrno manejar dineros Públicos

"' 9) PROYECTOS, DTCTAMENESY MOCIONES.

El Alcalde Municipal, Doctor Hunibefto Madrid Zerón presentó a consideración de

la Honorable Corporación Municipal la moción, tendiente a que 5e le otorgue al

Club de Leones de Juticalpa, el mantenim¡ento del parque "Porfirio Lobo Sosa" en

está el Monumento Conmemorativo, al Centenario de Servicio de dicho

construido por la Institución, en una alianza estratégica de servicio

comunitario con La Municipalidad de Juticalpa y se encuentra ubicado, en el

triángulo de la salida a Catacamas, cerca de la Colonia EI Trapiche, la que fue

secundada por el Honorable Regidor Ingeniero Fausüno Noel Navarro,

sometiéndose a discusión y a votación de los Honorables Regidores, una vez

§uf¡cienteme te discut¡da; aprobada por mayoría, con la ausenc¡a del Honorable

Regidor Ingeniero Héctor Vidal cerrato, concediendo el mantenimiento de dicho

Parque Público al Club de Leones de la ciudad de luticalpa.

El Alcalde Municipal, Doctor Huniberto Madrid Zerón, presentó la formal moción,

de seleccionar el área verde de La Residencial Altos de La Granja, frente a la

carretefa pavimentada que conduce a l-a Empalizada y con una extensión de 73Ü

metros cuadrados y se pueda construir el edificio donde funcionará la Escuela

"Las Manos Hablan", donde recibirán sus clases los Sordos del Municipio, la

moción fue secundada por el Honorable Regidor Ingeniero Faustino Noel Navarro,

sometiéndose a discusión y a votación de los Honorables Regidores/ una vez

suficientemente d¡scutida; aprobada por mayoría, con la ausencia del Honorable

Regidor Ingeniero Héctor Vidal Cerrato/

10) ASUNTOS VARTOS.
10
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ondos van

Porque Sa¡nos lliferentes, Tratraiamos Para L1sted
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que cuando ya esté la planificación, nos podamos integrar todos como

de Juticalpa en estas act¡vidades. Et COMISIONADO

MUNICIPAL LICENCIADO LUÍS ZELAYAT RecarCarle doctor que en la

Semana de la Ciudadanía que se hizo en septiembre, se acordó traer charlas con

IOS CStUdiANtCS dC IA UNTTEC. EL SEÑOR GUILLERMO RAMIREZ: MANifiCStA

que los Patronatos están obsoletos y en los barrios y colonias, ya no confían en

la gente de Zopilotepe está de acuerdo en apoyár en otras

e invitan a tos diferentes Patronatos activos a las capacitaciones de
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En este punto no hay.

11) ACUERDO9 CONVENTOS y RESOLUCTONES

Este punto no hay

12) CIERRE DE LA SESIóN.

No habiendo nada más que tratar, el Alcalde Municipal
Zerón, se cerró la sesién, siendo las Siete

HUNIBERTO MADRID ZERÓN

KARLA SUYAPA NÚÑEZ MENDOZA

CARLOS AGUSTIN CARRASCO

FAU§TINONOEL NAVARRO

JOSÉ CAYETANO FIGUEROA

HECTOR VIDAL §ERRATO

MARíA DE LA cRuz ZELAYA FERNÁNDEZ

CAMILA ELIZABETH PACHECO TEJEéÁ

NICOLÁS ANTONIO MATUTE E§COBAR

BERNABÉ MEZA RODRíGUEZ

I-EONAROO M¡GUEt ATVARADO FUENTE¿

LE§LY YOHANNA E§CALANTE BARAHONA
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